

Vos questions / nos réponses

Quelle est la différence??

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/08/2010 12:28

Mon fils se drogue avec une poudre a snifer, comment savoir s'il c'est de la cocaine ou de l'héroïne?

Mise en ligne le 13/08/2010

Bonjour,

La cocaïne tout comme l'héroïne sont deux produits qui peuvent se présenter sous une forme similaire de poudre blanche. Il est donc peu évident de les distinguer visuellement.

Néanmoins on peut mentionner que la cocaine est un produit à la saveur caractéristique amère et qui provoque une sensation d'engourdissement sur la langue lorsqu'on la goûte.

Ce qui permet le mieux de les différencier ce sont encore les effets qu'elles produisent, car ils sont par contre, bien différents :

L'héroïne est un produit provoquant un effet de bien être, souvent associé à un état de somnolence.

A l'inverse, la cocaine est un produit stimulant qui provoque une augmentation de l'énergie, pouvant aller jusqu'à l'hyperactivité, l'agitation, l'irritabilité, l'insomnie etc...

Cordialement
